

Recuperar la razón

Nueva ilustración radical

Marina Garcés

Anagrama, 2017

80 páginas, 7,90 euros

Marina Garcés (Barcelona, 1973), profesora de Filosofía en la Universidad de Zaragoza, reúne en este ensayo los hilos de algunos textos de conferencias recientes. El lector queda impactado desde las primeras páginas por la fuerza de la exposición, la calidad de la escritura y la finura intelectual de los argumentos que va desgranando a lo largo de sus tres capítulos.

Frente a los cansinos defensores de la posmodernidad, del pensamiento débil y demás especies de un relativismo agresivo, aquí habla una ilustrada, esto es, alguien que confía en la capacidad de la razón, en especial cuando es proseguida cooperativamente, para hacernos mejores como personas y como sociedad. En este sentido es atractiva en particular su afirmación de que las humanidades «no son un conjunto de disciplinas en extinción, sino un campo de batalla en el que se dirime el sentido y el valor de la experiencia humana».

Jaime Nubiola